



La Federación de Cámaras y Asociaciones Industriales de Centroamérica y República Dominicana FECAICA, manifiesta:

1. Su inquebrantable convicción en el proceso de integración centroamericana, como un medio idóneo e irreversible para el desarrollo de la región, y en especial para elevar el nivel de vida de sus habitantes.
2. Su rechazo por las irregularidades y falta de observancia del debido proceso, la transparencia y el respeto a la institucionalidad en la designación del Secretario General de la Secretaría de Integración Económica Centroamericana.
3. Su interés que se rectifique lo actuado y se retome el esquema que la institucionalidad ha previsto para la designación del citado Secretario General de SIECA, para lo cual el sector industrial mantendrá una vigilancia estrecha, diligente, objetiva y responsable para que se respete la infraestructura legal e institucional del proceso de integración.

San Salvador a los veintiocho días de enero de 2011.